

Presentada una web sobre oferta científico-tecnológica en la Universidad de Almería

kl
1

El vicerrector de Investigación y Desarrollo Tecnológico de la Universidad de Almería (UAL), Diego López, y el Director de la Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación (OTRI) de la Universidad de Almería, Eduardo Jesús Fernández, la semana pasada, el Portal de la Oferta Científico-Tecnológica de la UAL.

Este portal es una herramienta electrónica que pretende mostrar a la sociedad la actividad de los

grupos de investigación de la UAL, haciendo especial hincapié en su capacidad para aplicar en el tejido empresarial el conocimiento generado en la institución. La web aunarà información de interés académico sobre la producción investigadora de los grupos y la oferta de servicios que éstos prestan a las empresas. Así, la OTRI de la UAL refuerza su papel de transferencia a la sociedad de los resultados de investigación.